



LAMENTABLE QUE FGR BURLE A MADRES BUSCADORAS: PAN



Montar un escenario “limpio de evidencias”, con acceso controlado y sin ningún indicio que ayude a la identificación de las personas que fueron reclutadas ilícitamente, obligadas a trabajo forzado para el crimen organizado, ejecutadas y desaparecidas en crematorios clandestinos es un indolente y una burla hacia las víctimas colaterales de este grave asunto ocurrido en el rancho Izaguirre de Teuchitlán, Jalisco, afirmó el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández.

El legislador que presentó una iniciativa de reforma a distintas disposiciones legales para tipificar como delito de reclutamiento ilícito a niñas, niños y adolescentes, lamentó la actuación de indiferencia y de revictimización por parte de autoridades de la Fiscalía General de la República (FGR); pero también la incapacidad o complicidad de la fiscalía de Jalisco en la investigación de este caso.

“En el caso del rancho Izaguirre, el gobierno que antes criticó la verdad histórica del caso Ayotzinapa, ahora encubre, realiza actividades periciales cuestionables, limpia la escena del crimen, elimina evidencia valiosa encontrada en el lugar, pretenden construir su verdad alterna, una verdad que no es acorde a la realidad que sufren los colectivos de madres buscadoras”, sentenció.

<https://lineapolitica.com/lamentable-que-fgr-burle-a-madres-buscadoras-pan/>